

Gemeinsam für den **Wirtschafts- und Wohnstandort Waldviertel** arbeiten, auch die Industrie zieht mit!

Bereits zwei Mal in diesem Jahr organisierte die Industriellenvereinigung Niederösterreich einen Industriestammtisch im Waldviertel. Gastgeber des zweiten Treffens war die Eaton Industries (Austria) GmbH, beim ersten „Date“ fand man sich bei der AGRANA in Gmünd ein. Das Team rund um Eaton-Geschäftsführer DI Günther Idinger gab den 50 Besucher/innen aus Wirtschaft und Politik interessante Einblicke in die Welt von Eaton.

Im Anschluss an die eindrucksvolle Betriebsbesichtigung wurde die neue Kooperation zwischen den drei Organisationen Verein Interkomm (Initiative „Wohnen im Waldviertel“), Wirtschaftsforum Waldviertel und Industriellenvereinigung NÖ zur Stärkung des Standortes Waldviertel präsentiert. Durch die geplanten gemeinsamen Werbeaktivitäten wird es gelingen, das Waldviertel als attraktiven Wohn-, Lebens- und Arbeitsraum zu positionieren. Josef Wallenberger (Wallenberger & Linhard Regionalberatung) zeigte die Perspektiven des starken Wirtschaftsstandortes Waldviertel auf, der im Herzen Europas liegt. Es ist wichtig – auch in Hinblick auf die Geburtenrückgänge und die damit verbundenen fehlenden 15.000 Arbeitskräfte bis 2030 – einerseits die Abwanderung von qualifizierten Arbeitnehmer/innen in die Ballungsräume zu bremsen und andererseits

das Waldviertel als Arbeits- und Lebensregion für Auswärtige attraktiv darzustellen. „In den letzten Monaten haben wir intensiv an der Umsetzung konkreter Projekte gearbeitet“, berichtete Josef Wallenberger. Erstes Ergebnis: Gemeinsam wurde ein „Pixi-Buch“ erstellt, das einen ersten Überblick über die Produktvielfalt und die Berufsbilder der regionalen Industriebetriebe gibt. Beim Industriestammtisch wurden bereits weitere Meilensteine für die zukünftige Zusammenarbeit definiert. So soll beispielsweise ein internationaler Lehrlingsaustausch von den Kooperationspartnern arrangiert werden. „Unsere jungen Leute sollen die Welt entdecken und über die Grenzen des eigenen Landes hinaus denken“, so Michaela Roither, die Geschäftsführerin der IV-Niederösterreich.



Foto: zVg

Industrie an Bord

Kaum eine Region präsentiert sich so professionell wie das **Waldviertel**. Und das soll auch für Industrie gelten!

Create your future with **pollmann**
INNOVATION WITH PRECISION

Pollmann bietet Lehrstellen mit internationalen Perspektiven

37 Lehrlinge werden derzeit in 7 Lehrberufen ausgebildet (mit dabei auch weibliche Lehrlinge in technischen Berufen)

- Mechatroniker
- Kunststofftechniker
- Technischer Zeichner
- Werkzeugbautechniker
- Betriebslogistikfachkraft
- Elektroinstallationstechniker
- Metallbearbeiter (ehem. Dreher)

Waldviertler Jugendliche werden zu anerkannten Spitzenkräften ausgebildet

Informieren Sie sich über unsere Lehrberufe:

Infoabend

für Schüler und Eltern:
13. Februar 2014; 18:00 Uhr
(Restaurant K12 in Karlstein)

Your future is our success - join POLLMANN

Lehrlingsausbildung seit über 70 Jahren

Pollmann International GmbH
A-3822 Karlstein, Raabser Str. 1
Telefon 02844/223-0, office@pollmann.at
www.pollmann.at/lehrlinge